



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 27 de febrero 2022

Ministerio de Defensa

	<p>@DefensaEc El ministerio de Defensa Nacional saluda al @EjercitoECU, al conmemorar 193 años de servicio al país, aniversario de la #BatallaDeTarqui, Día del Civismo y de la Unidad Nacional. ¡Llor al Ejército de los ecuatorianos! Ver más</p>
	<p>Defensa transfiere avión presidencial a Inmobiliar para la subasta. El Comercio El 24 de febrero de 2022 se concretó el traspaso del avión presidencial Legacy de la Fuerza Aérea Ecuatoriana a la empresa pública Inmobiliar para concretar su venta. El ministro de Defensa, Luis Hernández, firmó la Escritura de Transferencia de Dominio del Avión Legacy EMB-135 BJ en favor de la Secretaría Técnica de Gestión Inmobiliar del Sector Público. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC ¡Disfruta a el carnaval en los Museos de la Defensa! Visitas guiadas, actividades culturales y mucho más. 9am-16pm (último grupo 15pm). Aforo 15 personas Recorridos c/hora Presentar carnet de vacunación. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>@FFAAECUADOR Resultados en la frontera norte Soldados de tierra, mar y aire custodian la #FronteraNorte, ejecutando múltiples operaciones militares, con las cuales se alcanzaron resultados efectivos, aportando efectivamente en beneficio de la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
--	---

	<p>@FFAAECUADOR En las provincias de #Loja, #Azuay, #ElOro y #Carchi, se intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, con el fin de precautelar la seguridad y bienestar de la ciudadanía, contrarrestando los actos delictivos. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana mantienen operaciones de control de armas, municiones y explosivos en puntos fijos y móviles en el Distrito Prosperina, norte de #Guayaquil en apoyo a garantizar la seguridad de la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Efectivos de las Fuerzas Armadas custodian las playas en las diferentes ciudades turísticas del país, proporcionando la vigilancia permanente en el feriado de carnaval, precautelando la seguridad de la población. Ver más</p>
	<p>@Inocarec El #Inocar posee personal altamente capacitado para monitorear las condiciones océano-atmosféricas en las costas ecuatorianas continental e insular. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Amazonia La #ArmadaEcuatoriana mantiene reunión de trabajo con el Departamento de Educación Ambiental del @GADMFOrellana para promover convenios interinstitucionales de proyectos educativos en desarrollo de la conciencia marítima. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #CabalgataHistórica La comunidad de La Victoria, provincia del #Azuay, se deleitó con la escenificación de la #BatallaDeTarqui del 27 de febrero de 1829, realizada con el aporte de personal de la III D.E "Tarqui" y estudiantes de la U.E. Benigno Malo. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 27 de febrero 2022

	<p>Casi imposible llegar al autor intelectual de sicaratos ordenados desde prisión. Primicias Según las investigaciones, los crímenes de Efraín Ruales y Harrison Salcedo se coordinaron desde prisión. Pero, las autoridades no han logrado establecer quien ideó los atentados. Ver más</p>
	<p>201 asesinatos en la Zona 8 en lo que va del 2022. Expreso La Zona 8 comprendida por los cantones de Guayaquil, Durán y Samborombón ya suma 201 asesinatos, la última víctima es un taxista informal. El crimen ocurrió la tarde del viernes 25 de febrero en la ciudadela Samanes, en el norte porteño. Ver más</p>
	<p>@christianzr Maquinaria del prefecto de Los Ríos Johnny Terán. El alcalde de Arosemana Tola, Isaías Pasochoa sería minero ilegal. El alcalde de Archidona Andrés Bonilla puso maquinaria y el alcalde de Tena, Carlos Guevara, cobraría coimas del 5%. Ver más</p>

	<p>Ecuatorianos buscan salir de Ucrania por el conflicto. Ecuavisa 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Habrá vuelo humanitario. Ecuavisa 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Sesión virtual de la Asamblea. Ecuavisa 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Primer feriado sin restricciones por COVID-19. Ecuavisa 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Desconectarán bancos rusos del sistema interbancario SWIFT. Ecuavisa 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>El Presidente de Ucrania afirmó que desbarató un plan de Rusia. Teleamazonas 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>El primer vuelo humanitario con 350 ecuatorianos saldrá el lunes desde Polonia. Teleamazonas 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Ecuatorianos en Ucrania aseguran que no han recibido apoyo del Gobierno. Teleamazonas 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Más de 100 mil personas han salido desde las terminales terrestres. Teleamazonas 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Sesión virtual de la Asamblea sábado 22H00. Teleamazonas 26-feb-2022 Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Aumentan muertos en Ucrania. Ecuavisa 26-feb-2022. Ver más</p>
	<p>Masiva salida de ciudadanos ucranianos a países vecinos. Ecuavisa 26-feb-2022. Ver más</p>
	<p>Alemania y varios países cerrarán espacio aéreo a aerolíneas rusas. Ecuavisa 26-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Multitudinarias manifestaciones en contra de la Guerra de Ucrania. Ecuavisa 26-feb-2022 Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 27 de febrero 2022

Temas coyunturales	
	<p>Coyuntura de guerra. El Universo El pueblo y el Gobierno ecuatorianos se solidarizan con Ucrania. La repudiable invasión militar rusa impone muerte y destrucción para coaccionar un seudodiálogo que legitime exigencias impuestas bajo ataque. Es un horror que no se entiende desde la racionalidad, cuando el mundo intenta ser cada vez más civilizado, en pos de la sana convivencia y el progreso. Ver más</p>
	<p>Guerra mundial. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora El presidente Vladimir Putin, al invadir Ucrania, no solo sorprende sino que escandaliza al mundo y reposiciona a Rusia en la política internacional. Ver más</p>
	<p>Droga contamina exportaciones agrícolas. Alfredo Salto Gual. El Universo Frecuentemente la prensa ha hecho trascendentes hallazgos de alijos de sustancias prohibidas ocultas entre bienes agrícolas, en el 2021 se contabilizaron 210 toneladas, siendo 173 solo de cocaína en contenedores de banano, antes que salgan del país, cifra superior a la del año anterior, detectándose también en destino cargamentos que superaron los insuficientes controles nacionales. Ver más</p>
	<p>Llegó la hora de enfrentar a los carteles. Jorge Ortiz. Primicias Cuando en un arrebato un gobernante populista cerró la Base de Manta, los jefes de los grandes carteles internacionales del narcotráfico se frotaron las manos, llenos de entusiasmo, pues les había llegado la hora. Ver más</p>
	<p>¿Conspiración ad-ventas? Ugo Stornaio. La Hora No lo pueden disimular. Grupos políticos quieren las instituciones del Estado para conseguir la impunidad de sus líderes. En la asamblea bloquearon la ley de repetición del procurador. El asambleísta-abogado de Correa, Fausto Jarrín, fue uno de los más críticos, junto con Alejandro Jaramillo (ID). Impedir esa ley dejará sin castigo la corrupción del correísmo. Ver más</p>

	<p>Peaje de Chongón, con alto flujo vehicular por viajeros que se dirigen a balnearios de Guayas y Santa Elena. El Universo En este asunto de cuatro días se espera que salgan 100.000 vehículos desde Guayaquil, según las estimaciones de la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE). Ver más</p>
	<p>Balnearios de Tonsupa, Atacames y Mompiche son los primeros en recibir turistas en inicio del carnaval en Esmeraldas. El Universo Los balnearios de Tonsupa, Atacames, Same y Mompiche, en Esmeraldas, comenzaron a recibir turistas y viajeros de diferentes partes del país desde la noche del viernes, 25 de febrero. Ver más</p>
	<p>IVA diferenciado del 8 %. El Universo La reducción de 4 % del IVA en los feriados solo beneficia a establecimientos, pues el PVP ya está con el impuesto, no lo van a cambiar. Ver más</p>
	<p>@elcomercio.com ¿Cómo y en dónde me beneficia? Las consultas sobre la aplicación de la tarifa reducida del 8% del IVA durante el feriado serán atendida en una línea exclusiva » https://bit.ly/356dupH. Ver más</p>
	<p>Ecuador afina detalles para un acuerdo comercial parcial con República Dominicana. El Universo Las exportaciones no petroleras ecuatorianas hacia este destino alcanzaron los \$ 106 millones en el 2021, 21,1 % más que en 2020. Ver más</p>
	<p>El feriado de Carnaval pone en pausa la pugna en la Asamblea. Primicias La polémica que enfrenta a dos grupos en la Asamblea entró en una pausa durante el feriado de Carnaval. La presidenta, Guadalupe Llori, no ha convocado a nuevas sesiones en las que se pudiera poner en debate la pretendida evaluación a las autoridades legislativas. Ver más</p>
	<p>Ecuador, en medio de una crisis institucional en la que la muerte cruzada no sería una opción. El Universo Con la crisis interna de la Asamblea Nacional, juicios políticos a las autoridades de control y al CPCCS, Guillermo Lasso dice que no llamará a muerte cruzada. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 27 de febrero 2022

	<p>Fallos de la Corte Constitucional sobre minería: entre alegría y preocupación. El Comercio Los últimos fallos de la Corte Constitucional (CC) sobre minería metálica generan preocupación en la industria, mientras los moradores de la zona de influencia lo miran como un logro. Ver más</p>		<p>@elcomercio.com Anonymus entra en el conflicto. El colectivo hace oficial una 'declaratoria de guerra' por la invasión rusa a Ucrania » https://bit.ly/3MgDeAq. Ver más</p>
	<p>Kiev sobrevive a una nueva noche de ataques de las fuerzas terrestres rusas y a los misiles, dice canciller de Ucrania. El Universo Un total de 198 civiles ucranianos murieron y más de mil resultaron heridos desde que empezó el conflicto bélico con Rusia. Ver más</p>		<p>Cancillerías latinoamericanas trabajan en un plan de evacuación desde Ucrania. Expreso "El Ministerio de Relaciones Exteriores está trabajando con las cancillerías de Chile, Brasil, Perú, Uruguay, Paraguay, México, Colombia, Bolivia y Ecuador, articulando acciones e intercambiando información de utilidad, a fin de poder prestar, en las circunstancias actuales, la asistencia consular que resulte necesaria", señaló la Cancillería argentina en un comunicado. Ver más</p>
	<p>Ucrania reconoce 198 muertos; Rusia lanza misiles contra 800 objetivos. El Comercio Una columna de unos cien blindados rusos avanza en dirección a Kiev desde la región de Vishgorod, ubicada al norte de la capital de Ucrania, informaron este sábado 26 de febrero de 2022 medios locales. Según la agencia ucraniana UNIAN, los blindados están identificados con una letra V blanca, mientras que sus tripulantes llevan marcas de cinta adhesiva blanca en sus mangas. Ver más</p>		<p>Canciller Juan Carlos Holguín dice que ya unos 140 ecuatorianos han logrado salir de Ucrania. El Universo El canciller Juan Carlos Holguín señala que la Sala de Crisis que se ha creado con varias instituciones públicas y oenegés está siguiendo de cerca la travesía de los ecuatorianos que buscan salir de Ucrania a través de un geolocalizador que buena parte de ellos instalaron en sus teléfonos cuando se levantaba el censo para saber cuántos estaban en ese país. Ver más</p>
	<p>@teleamazonasec #ATENCIÓN Rusia ordenó al Ejército iniciar una ofensiva en todas las direcciones contra Ucrania https://bit.ly/3hmiZqQ. Ver más</p>		<p>Notas Referentes: expreso.ec, primicias.ec, eluniverso.com, elcomercio.com, @CancilleriaEc, @CancilleriaEc, @Expresoec, @lahoraecuador, @Primicias.</p>
	<p>@EcuadorTV El presidente de China, Xi Jinping, se refirió a lo que está sucediendo entre Rusia y Ucrania, tras el inicio del conflicto bélico: https://tinyurl.com/y82e5cve. Ver más</p>		<p>Colombia vive un incremento de la actividad guerrillera en víspera de las elecciones. Expreso A dos semanas de las elecciones legislativas, Colombia vive un incremento de la actividad de la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) y de las disidencias de las FARC, así como del Clan del Golfo que atacan a líderes sociales y desmovilizados y tienen a las comunidades atemorizadas. Ver más</p>